

**NO A LA VIOLENCIA CONTRA MUJERES ■ “Uso excesivo” de la fuerza de la PF**



En el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia Contra las Mujeres, diversas organizaciones civiles marcharon del Ángel de la Independencia al Hemiciclo a Juárez para denunciar que este tipo de agresiones en México se han generalizado y que una manifestación extrema es el femicidio. El presidente Enrique Peña Nieto señaló que la violencia de género es “inaceptable en cualquiera de sus manifestaciones, porque atenta contra valores y derechos fundamentales”

■ Foto Alfredo Domínguez

## CNDH: en Apatzingán, al menos una ejecución extrajudicial

■ Acredita transgresiones contra seis de los 10 fallecidos; varios no estaban armados

JOSÉ ANTONIO ROMÁN

■ 3

■ Destacada labor en casos de personas desaparecidas  
**A la religiosa Gloria Morales, el Premio de Derechos Humanos 2015**

ERICK MUÑOZ Y JOSÉ ANTONIO ROMÁN

■ 10

■ Refuerzan 10 mil agentes federales patrullajes en la entidad  
**CNTE, en alerta máxima por evaluación en Oaxaca**

■ Advierte que se mantendrá el boicot magisterial contra el proceso  
■ Repudia operativo “policíaco-militar” en zonas donde hay resistencia

Laura Poy Solano y Gustavo Castillo García

■ 20

■ La Fepade solicita orden de aprehensión  
**Renuncia Arturo Escobar a la SG por escándalo electoral**

■ Le imputan delitos como dirigente del PVEM al entregar tarjetas a cambio de votos

FABIOLA MARTÍNEZ Y GUSTAVO CASTILLO

■ 14